

TEMPORAL EN LAS TRES PROVINCIAS

Educación denunciará en Fiscalía un falso comunicado sobre suspensión de clases en la Comunitat por las lluvias

Valencia Plaza

SUSPENSIÓN DE CLASES



📷 El conseller Vicent Marzà (Foto: KIKE TABERNER)

18/12/2016 - VALENCIA, (EP). La Conselleria de Educación denunciará en Fiscalía un falso comunicado que circula por las redes sociales y que anuncia la suspensión generalizada de clases en colegios de la Comunitat Valenciana como consecuencia de las fuertes lluvias registradas este fin de semana en la autonomía.

Así lo ha indicado este domingo el secretario autonómico de Educación, **Miquel Soler**, en su cuenta de Twitter, en la que advierte de que no ha firmado ningún escrito de suspensión de clases. Y añade: "Sembrar confusión en momentos de incertidumbre es abominable. Actuará la Fiscalía".

En dicho escrito, que cuenta con el sello de la Conselleria de Educación y con la presunta firma de Soler y de la Secretaria de la Mesa, se indicaba que se suspendían temporalmente las clases "en toda la Comunitat". Además, se señalaba

Ante ello, el conseller de Educación, **Vicent Marzà**, también ha hecho alusión al comunicado y ha indicado que "no hay que hacer caso de imágenes o de rumores difundidos por canales no oficiales", según recoge la Conselleria en su Twitter.

En esta línea, agrega: "El protocolo de coordinación está funcionando perfectamente y no hay ninguna orden de cierre generalizado de centros educativos". Así mismo, recuerda que a partir de las 20.30 horas explicará junto al presidente de la Generalitat, **Ximo Puig**, los municipios que cierran los centros mañana y se actualizarán novedades en torno al temporal.

Por ahora, los centros que cerrarán este lunes están concentrados en localidades del Bajo Segura: Orihuela, Dolores y Torrevieja.

OCEANOGRÀFIC
DE NUEVO, LO INCREÍBLE SE HACE REALIDAD

OCEANOGRÀFIC
VALENCIA

Información 960 47 06 47
y reservas:

www.oceanografic.org

GENERALITAT VALENCIANA
COMUNITAT VALENCIANA

Lo más leído



- 1 El Ayuntamiento de Valencia reduce su deuda un 8% hasta los 667 millones
- 2 Lo que debes saber sobre la Nochevieja en la plaza del Ayuntamiento
- 3 ¡Bacalao! Así suena la historia oral de la Valencia que fue capital de vanguardias
- 4 Educación denunciará en Fiscalía un falso comunicado sobre suspensión de clases en la Comunitat por las llluvias

Graduats universitaris
o de cicles formatius
amb ganes d'aprendre
i créixer





LA NUEVA FORMA DE CONTRATAR REGALOS PROMOCIONALES

- 1 MÁS DE 27 AÑOS DE EXPERIENCIA
- 2 PRECIOS 30% POR DEBAJO DE MERCADO
- 3 MÁS DE 2.100 PEDIDOS MENSUALES
- 4 SERVICIOS. 365 DÍAS, 24H, EN CUALQUIER LUGAR.
- 5 PRODUCTOS. MÁS DE 8.000 REFERENCIAS

[0 Comentarios](#)

[VER COMENTARIOS](#)

RIESGO EN LAS PRÓXIMAS 24 HORAS

El temporal arrecia en la Comunitat

[Valencia Plaza](#)

TEMPORAL



📷 Una pareja pasea por la playa de la Poble de Farnals, en Valencia (Foto: EFE/Manuel Bruque)

18/12/2016 - MADRID, VALENCIA, (EFE). El temporal que afecta el sudeste de la península y a las islas Baleares desde el viernes por la tarde sigue dejando lluvias torrenciales que mantienen en alerta naranja a seis provincias de estas zonas, y, entre otras incidencias, están obligando a cortar carreteras.

Granada, Almería, Murcia, Alicante, Valencia y el sur de la provincia de Teruel están en alerta naranja por esta gota fría que no comenzará a remitir hasta el lunes por la tarde, de manera que el tiempo no experimentará una mejoría hasta el martes.

El temporal se ha cobrado ya dos vidas, la de un hombre de 30 años que falleció la noche del viernes tras salirse el turismo que conducía de la vía y volcar en la acequia del camino rural Serradal, en Castellón, que en ese momento tenía más de medio metro de agua.

El otro fallecido es un hombre de edad avanzada, que fue sorprendido por una tromba de agua en la cala de Finestrat (Alicante) cuando caminaba por la zona, desobedeciendo la alerta por lluvias, y fue arrastrado por el mar, donde apareció sin vida 20 minutos después.

Precaución

La lluvia viene acompañada de viento fuerte de componente este con intervalos de muy fuerte, especialmente brusco en la costa murciana, Comunidad Valenciana y

costeras como de alta mar, sea muy adversa.

Protección Civil ha pedido a los ciudadanos de todas estas zonas que eviten desplazarse en coche durante los episodios de lluvia más intensos, que retiren sus vehículos de zonas inundables y que si tienen que coger el coche eviten las zonas de barrancos.

La Aemet espera que esta situación comience a mejorar a partir del lunes, aunque el temporal de viento y mar, probablemente, persista a lo largo del martes en algunas zonas.

Oriuela, en emergencia

El Ayuntamiento de Oriuela (Alicante) ha informado de que ha activado el protocolo del plan municipal contra inundaciones nivel 1, por las lluvias que han caído en la zona en las últimas horas y ante la crecida del río Segura.



Según han informado fuentes municipales, el Centro de Coordinación Operativo de Emergencias municipales, Cecopal, que aglutina a representantes municipales y fuerzas de seguridad, Protección Civil y Cruz Roja, se encuentra reunido en el consistorio, y ha acordado también el cierre mañana de los colegios e institutos del municipio.

Las lluvias en la zona en las últimas horas han provocado el corte de varias

También se ha cortado la CV-925 en la pedanía Torremendo, y la CV-900, la carretera de Orihuela a Redovan, a la altura de Els Escorratels, por la acumulación de agua. Las mismas fuentes municipales informan asimismo del corte del acceso a la playa Flamenca, y del camino viejo de Almoradí, a la altura de Campaneta.

El Ayuntamiento está también en contacto con la Confederación Hidrográfica del Júcar para el seguimiento del nivel de agua del río Segura, que según las mismas fuentes está muy crecido pero no se han producido desbordamientos.

Según ha informado el Centro de Coordinación de Emergencias de la Generalitat, en las últimas cuatro horas se han registrado acumulados de agua de 59 litros por metro cuadrado en Montesinos, 50 l/m² en Jacarilla y 44 en Torrevieja, en la provincia de Alicante.

Cortes en Puerto de Sagunto

El temporal ha provocado hoy cortes de carreteras y el cierre, de nuevo, del puerto de Sagunto al tráfico marítimo, una medida que se estableció ayer y se mantiene hoy en el puerto de Gandia, según ha informado el Centro de Coordinación de Emergencias de la Generalitat valenciana.

El teléfono de Emergencias 112 de la Generalitat ha recibido, desde el inicio del temporal, un total de 1.352 llamadas por incidencias relacionadas con el frente de lluvias.

También ha informado de que el temporal está afectando en las últimas horas a la provincia de Alicante, con acumulados en las últimas horas de 59 litros por metro cuadrado en Montesinos, 50 l/m² en Jacarilla y 44 l/m² en Torrevieja.

En cuanto a la situación en las carreteras, se encuentran cortadas al tráfico un carril de la CV-380 de Cheste a Casinos, en la travesía de Pedralba, por desprendimiento en una parcela colindante.

También, como medida de precaución, se ha cortado la CV-304 que une Alfara del Patriarca con Vinalesa, a su paso por el barranco de Carraixet, en la provincia de Valencia.